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令和 2年度第 6 回 第４部会（都市機能、まちなみ／生活環境／水辺、緑化） 会議概要

日 時 令和 2年 11月 19日（木）10：00～11：45 

会 場 中央区役所 5階 対策室 1 

出席委員
板井委員、加藤委員、竹田委員，宮本委員，佐藤委員、知野委員、河端委員、

梶委員、松川委員、島津委員、

欠席委員 なし

関係課
窓口サービス課：大野主査

建設課：加藤係長、鈴木副主査

事 務 局 地域課：土佐係長、若槻主査、内山主査

議 題 （１）空き家問題研修会について

会議内容

及び

決定事項

等

〇空き家問題研修会の当日配布資料案に基づき、当日の進行や会場の配置、グ

ループワークの内容等について確認を行いました。

○グループワークについては、空き家に関する個人的な質問の場ではなく、多

様な意見を出す場とし、個別の質問にその場で回答は行わないことを改め

て確認しました。

○当日の会場準備や受付は第４部会委員も行うことを確認しました。 

○事務局からは、新型コロナウイルスの感染が拡大の状況によっては、内容の

縮小や開催を延期する可能性もある旨の説明がありました。 

議 題 （２）新潟市都市計画マスタープランの改定に伴う区別構想の策定について

会議内容

及び

決定事項

等

〇新潟市都市計画マスタープラン区別構想について、前回の部会での議論を踏

まえた素案について建設課より説明があり、その後意見交換を行いました。

 （主な意見） 

 ・区づくりの方向性のまとめ方と新潟市の示すコンパクトシティの方向性

の相違を感じる。 

 ・脱車社会に向けた計画も検討してはどうか。 

 ・区画整理事業を行った結果として住宅が増えたなど記載してはどうか。 

 ・箱物を新たに作るのではなく、いまあるものを磨いて積み重ねて欲しい。

 ・中央区は空き家がでてもすぐに埋まるくらいの魅力ある区づくりを目指

してはどうか。 

○今回の意見交換の内容を踏まえて修正したものを全体会議へ提出すること

について、第 4部会として了承しました。 
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